

# 第121回ヒヤリクスズ



発行者

NPO法人いけま  
福祉支援センター  
電話:75-2870

6月8日(水)晴天の下、池間島第121回ヒヤリクスズが開催されました。早朝ウハルズ神社への参拝を終えた漁船が色とりどりの大漁旗を掲げる港から、池間小中学校の生徒たちのエアーサーペードが出発、水浜広場に入場し、スタンバイの披露により



## 祝！海神祭

ヒヤリクスズが開幕しました。選手宣誓、準備体操の後、くり舟競漕が開始。青年分団別競漕、中学校男女混成チーム對抗競漕、女性分団別競漕、ムトウヤ對抗競漕、小中学生の水巾着リレー、綱引き、えさまき、宝さがし、そして職域對抗競漕と、海の上では老若男女の参加者による熱戦が繰り広げられました。船溜り對抗競漕、転覆ハーリーを



もつて午前の部は終了しました。今年は風も波もなく海が穏やかだったためか、例年に比べどのチームも好タイムを出すハイレベルな戦いとなりました。

島内をはじめ、島外からの参加者も多く、くり舟競漕は盛り上がりました。今年初参加の在沖海洋池間民族チームは、ウハルズ神社の前で優勝を飾ることができたということで、喜びに湧いていました。各熱戦の結果は以下の通りです。▼青年分団別…1位西分団、2位東分団、3位中分団 ▼女性分団別…1位東分団、2位中分団、3位西分団 ▼ムトウヤ對抗競漕…1位前里、2位アギマス、3位マイヌヤ。

1	在沖海洋池間民族	2分33秒49
2	池間食堂	2分45秒81
3	宮城組	2分46秒73
4	モシリ工業	2分48秒17
5	与儀工業	2分51秒78

## 熱戦！相撲大会

午後の部の相撲大会では、各選手の奮闘ぶりに客席から大きな声援が飛びました。各部の結果は以下の通りです。▼小学校低学年…久貝海鳳、高学年男子…平良治樹、女子…奥平愛音 ▼中学校の部男子…平良尚也、女子…山里莉羅 ▼一般の部…優勝 吉浜拓也、2位与那原唯、3位川上雄人(木下)。



教頭先生と吉浜選手の師弟対決にも会場は多いに盛り上がった。

# ヒャーリクズの前夜祭

ヒャーリクズの前日は、体協の青年たち主催による恒例の前夜祭が開催されました。公民館前では、金魚すくいや射的、焼き鳥・焼きそば・かき氷などの出店が並び、室内では、小学1年生から大ベテランまで、楽しい歌声を響かせていました。ブーゲンビリア井上さんが指導する子どもサンシン教室のメンバーは、「豊年の歌」と「島の宝」を披露して、大きな喝采を博していました(三輪)。



5月25日 (水)の生き生き教室は、池間中学校の生徒さん9名が訪れ、利用者のおばあ達に昔の池間島の様子を教えてもらいました。中学

生のみなさんは、総合学習の時間を使って、地域のことを勉強しています。4つのグループに分かれて、それぞれがテーマに沿って真剣な面持ちで質問し、メモしていました。島の日常的な料理、行事料理、鰹操業で島が潤っていた話。畑での農作物はどの様な物が獲れていたか。

「おばあ達は待ってるよ」  
「生き生き教室」と中学生  
人口はどの位だったか。生活はどのようにな変わったか。あの頃の島と今の島とどっちが良いですかなど、いろいろな質問があり、利用者の方にも待ってるよ(儀間)。



【今月の出来事】  
◆5月29日(日) 平成28年度池間自治会通常総会が開催されました。  
◆5月30日(月) 池間漁協臨時総会が開催されました。「宮古島漁業協同組合と池間漁業協同組合の統合に向けた準備作業実施について」の議案は否決されました。

## 金城駿介くん優勝!

全宮古中学校バドミントン大会



第36回全宮古中学校夏季バドミントン大会(全宮古中学校夏季総合体育大会)の個人戦男子シングルスにて、池間中学2年生の金城駿介くんが優勝しました。戦った感想は? 「1回戦から3回戦まではストレート勝ちだったけど、ベスト4はみんな3年生ですごく強かったです」。目標は? 「県大会で、去年は1勝もできなかったので、今年はせめて1勝 したいです」。7月末に開催される県大会での駿介くんの活躍を期待します(三輪)。

## わんぱく学童☆日記



6月4日(土) 「宮古島海と環境ネットワーク」の活動に参加しました。初めての清掃活動に戸惑いを隠せない平良の子ども達でしたが、ベテランの池間の子とも達や参加者のみなさんと協力し、40袋以上のゴミを回収する事ができました。「ゴミがある所に「ゴミは集まる」。一人ひとりの気遣い、マナーを見直す良いきっかけになりました(松本)。